 LES ACCENTS

1) ACCENTO GRAFICO: è un segno scritto e si può trovare solo su una vocale. 

Può essere:

/   ACUTO                     \   GRAVE                         ^  CIRCONFLESSO

2a) tutte le vocali possono avere l’accento CIRCONFLESSO (tranne la Y)



tête , bientôt, âne, île, sûr 

· l’accento circonflesso fa pronunciare la vocale aperta e prolungata 

· l’accento circonflesso si trova nel punto della parola in cui è caduta una consonante o una sillaba (confrontate con l’italiano) rispetto alla grafia antica

tête (testa) âne (asino) 


2b) le vocali I e O possono avere solo l’accento CIRCONFLESSO. 


2c) le vocali A e U possono avere solo l’accento CIRCONFLESSO o GRAVE :

· se hanno l’accento GRAVE il loro suono non cambia 

· l’accento GRAVE su queste vocali serve in genere per distinguere gli omonimi

ou (o)                              où (dove)

a (ha)


     à (a)

la (la)


    là (là)


2d) l’accento ACUTO si trova solo sulla vocale E (che può avere anche l’accento GRAVE o

                  CIRCONFLESSO)

Père, Hélène, même

2) COME ACCENTARE LA E ? 

a) si mette l’accento ACUTO se la E è all’inizio di parola e costituisce da sola una sillaba.

                                        é-di-fi-ce 

· NB se è seguita da una X non si accenta mai

 exercices 

b) la E sonora prende l’accento solo se si trova in fine di sillaba: GRAVE se corrisponde al suono aperto[, ACUTO se corrisponde al suono chiuso [e] 

té-lé-pho-ne ,  mè-re


c) la E non prende mai l’accento se non è in fine di sillaba (anche se si pronuncia sonora):




       ,   Pier-re,   es-pa-ce

· Ricordare che sulla e nasale non si mette mai l’accento 

es-sen-tiel

d) Si mette l’accento grave quando le E si trova nel seguente caso  e + consonante + E muta  
poète, mystère, il cède, première

 
e) Non si mette l’accento ma si pronuncia aperta  nel seguente caso  e + doppia consonante + E muta




muette, je jette, réelle italienne 

f) la E in fine di sillaba o di parola SENZA ACCENTO si dice muta e non si pronuncia:





                 pro-me-na-de,  pe-tit
